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«Общими усилия мы осуществили этот наказ, и 1 сентября здесь примут
детей, которые не только будут учиться в хороших условиях, но и
питаться качественно в отремонтированной столовой. На его
исполнение потрачено около семи миллионов рублей: более четырех
миллионов на ремонт помещения и более двух миллионов — на
оборудование. Это очень важный и приоритетный наказ — тот, который
нужен детям», — прокомментировал депутат регионального парламента
Вениамин Пак.

Областной парламентарий отметил, что в Кировском районе всегда очень много
наказов, потому что здесь живут активные и неравнодушные жители. Транспортную
ситуацию в густонаселенном районе Новосибирска улучшают тоже все вместе.
Проблемный и опасный для автомобилистов участок магистральной улицы Петухова,
расположенный от дома №104 до дома №122, был полностью отремонтирован по
просьбе местных жителей. Депутаты поддержали инициативу, потому что
безопасность жителей — в приоритете.

«Проблема этого участка существовала много лет. Можно сказать, что
здесь дороги не было. Все решено, в том числе благодаря совместным
усилиям администрации Кировского района и профильного департамента.
Большое спасибо подрядчику, который справился с работой на объекте
за короткий срок. Потребовалась неделя, чтобы исправить ситуацию, и
сегодня можно проехать по этому участку, не боясь повредить свой
автомобиль. Надеюсь, что за следующий созыв эту территорию
доработаем», — сказал депутат новосибирского горсовета Александр
Бестужев.

На реализацию этого наказа потребовалось больше пяти миллионов рублей. По
словам подрядчика, на проблемном отрезке улицы Петухова был сделан планово-
предупредительный ремонт и ремонт — асфальтовое покрытие пришлось укладывать
два раза. Все работы на участке велись днем, что было неудобно из-за
образовавшихся автомобильных пробок, но местные жители отнеслись к этому с
пониманием.

Напомним, что в этом году на улице Петухова ожидаются глобальные перемены:
она будет продлена. После рабочей поездки секретаря регионального отделения
«Единой России», губернатора Новосибирской области Андрея Травникова в
Кировский район принято решение продолжить строительство этой важной
магистрали. Новая дорога улучшит дорожно-транспортную инфраструктуру и
соединит две крупные магистрали левого берега областного центра.
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